

## ABSTRAK

**Rahmat Hidayat**, 2018, Kajian Potensi dan Manfaat Tanaman Obat di Hutan Produksi Desa Bonto Bulaeng Kecamatan Sinoa Kabupaten Bantaeng. Dibawah bimbingan oleh **Husnah Latifah** dan **Hasanuddin**.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui potensi dan manfaat tanaman obat yang terdapat di Hutan Produksi Desa Bonto Bulaeng Kecamatan Sinoa Kabupaten Bantaeng.

Penelitian ini dilaksanakan selama kurang lebih dua bulan yaitu mulai bulan September sampai bulan November tahun 2017 di Hutan Produksi Desa Bonto Bulaeng Kecamatan Sinoa Kabupaten Bantaeng.

Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode petak ganda yang diletakkan secara sengaja (*Purposive Sampling*). Jenis data yang dikumpulkan dalam penelitian ini dalam bentuk data kuantitatif dan kualitatif parameter data yang diteliti meliputi jenis dan jumlah tumbuhan obat, nama lokal, bagian tumbuhan yang dimanfaatkan, dan jenis penyakit yang diobati.

Berdasarkan hasil analisis vegetasi yang dilakukan di Hutan Produksi Desa Bonto Bulaeng, maka diperoleh keanekaragaman jenis tumbuhan obat sebanyak 13 spesies dari 10 famili. Potensi dan manfaat tanaman obat yang terdapat di Hutan Produksi Desa Bonto Bulaeng Kecamatan Sinoa Kabupaten Bantaeng. Dengan vegetasi yang memiliki potensi terbesar berada pada tingkat Pohon yaitu Pinus (*Pinus mercuriif*) dengan potensi 194, pada tingkat tiang yaitu Alpukat (*Persea gratissima*) dengan potensi 100, pada tingkat pancang yaitu Kopi (*Coffea arabica*) dengan potensi 640, dan pada tingkat semai yaitu Bandotan (*Ageratum conyzoides*) dengan potensi terbesar yaitu 17500. Berdasarkan bagian-bagian tumbuhan yang dimanfaatkan yaitu Daun, akar, buah, biji, getah, kulit batang, dan seluruh bagian dimanfaatkan untuk mengobati penyakit yaitu : Pilek, sesak napas, sakit kepala, sakit gigi, batuk, sakit perut, diare, demam, Bronkitis, menurunkan stres, nyeri otot, daya ingat pada Lanjut Usia, malaria, darah tinggi, kencing manis, borok bermanah, penyakit beri-beri, sakit badan, Batu ginjal, disentri, *Reumatik*, *Epilepsi*, *Diuretikum*, Sebagai Obat Luar untuk luka-luka, radang tenggorokan, cacingan, Obat mata, gangguan Pencernaan, memperlancar kencing, kencing manis, mengeringkan luka, mengurangi, resiko diabetes, sakit dada, menetralkan racun bisul, sariawan, pendarahan rahim, kekebalan tubuh, kecerdasan otak, radang kulit bermanah, hepatitis, batuk berdahak, Insomnia, memar, bengkak-bengkak, keseleo, batuk berdarah, Asma, TBC paru-paru, nafsu makan berkurang, dan kencing bermanah.